



## 第9回子育て応援まつり ~遊&愛~

12月14日(日)ウェルス幸手で子育て応援まつりを開催しました。親子クッキングや木工教室など、い

るいろな体験コーナーが設けられ、ステージではミニコンサートやマジックが披露されました。

来場した子どもたちの楽しそうな笑い声が会場を満たしていました。



## 酉の市

12月6日(土)・7日(日)荒宿浅間神社で、毎年恒例の酉の市が開催されました。

訪れた人々は、熊手などの縁起物を購入し、商売繁盛・家内安全を祈願していました。

手拭いの  
袋に跳ねる蝗かな  
田村千秋・さいたま市

夕の陽かへす高き窓  
吊し柿  
鳴田とし子・中四

山頂へ  
至る棚田に跳ぶ蝗  
際立ちて  
軒を余きずつるし柿  
ガキ大将を先頭に  
石塚精二・上宇和田

蝗とり  
太田葱青・南三  
柿吊す  
ただ一軒の駄菓子店  
中田志づ・練馬区

若草俳句会  
「蝗・干し柿」  
柿沼杏・中五  
夕日くまなく越のくに  
干し柿に





## 伝統文化を体験

### 八代小学校

平成 26 年 11 月に文化庁主催「文化芸術による子供の育成事業」の一環として、落語などの鑑賞・体験をしました。この事業は、一流の文化芸術に触れることで、子供たちの豊かな創造力や、思考力などを養うとともに、優れた文化芸術の創造につなげることを目的とした事業です。

まず、10 月に全校児童が落語に関するワークショップを受講し、落語や小咄の鑑賞指導を受けました。また、5・6 年生の代表児童は、太鼓や小咄の実演指導も受けました。

11 月 22 日(土)の本番当日、前座として代表児童 6 人が着物と袴をお借りして登場しました。まず、太鼓で案内をする 3 人の代表児童。練習の成果を発揮して、見事な演奏をしました。続いて、吉田亭花さん・雪月亭花瑞祈さん・海老屋天丼さ



んという芸名を付けた代表児童。小咄を 2 つずつ披露し、地域の人や保護者のみなさんからも大喝采を浴びました。

最後に、本公演ということでプロの落語や紙切り芸を鑑賞し、普段はなじみのない文化芸術を、存分に堪能することができました。

### 第 17 回幸手市子ども会ドッジボール大会

11 月 30 日(日)南公民館で、第 17 回幸手市子ども会ドッジボール大会が開催されました。仲間や保護者の応援の声が体育館に響き渡る中、子どもたちは一生懸命ボールを追いかけ、勝負に挑んでいました。



### 市民釣り大会「神扇杯」

11 月 29 日(土)市営釣場神扇池で、市民釣り大会「神扇杯」を開催しました。

神扇池がオープンして 20 周年を記念した今大会には、すっきりしない天気にもかかわらず朝早くからたくさん的人が集まり、優勝を目指して釣り糸を垂らしていました。

### 燎原短歌会

福寿草

雪解けの庭に咲きいでぬ  
春待つ心  
ほのぼのとして

石塚順子・北三

参加者の

定まりてきしラジオ体操

町内会の  
公園の朝

中村孝子・南三

昨夜の雨やみて

小庭に散るもみぢ

色冴えざえと  
日にかがやけり

森田キヨ子・上高野

少年の電車に

乗れば外一途

切り株のテーブルの

年輪かぞへつつ

逆行の景

異界とも見ん

コヒー啜る

木洩れ日のもと

尾上喜子・栄四

中田征次・栄四

現堂の

木洩れ日のもと

野水仙

こげら・頬白

河原鶴

冬のぎわい

野口と志子・東五